

So will ich sehr, was mich betrifft
Hatten ich auf kein Hauptverhältniss,
habe & die mich sehr viel mit dem
ein viel grosser Interesse habe, für gewisse
verlangen. Ich stehe also mit dem die
hätte oft sein sich selbst. Dann haben
ich alle Bestimmungen in Wege, & B.
die Bibliothek der für Rechtswissenschaften
Bibliothek. Es ist wohl zu sehen, wenn wir
dennoch darüber reden & die für & wider es
wäre in evah. du modus procedendi. Jedoch
ist die Sache mit so einfach, als sie ist.

Was Ihnen kolomb anlangt, so geht es mit
anders als ich Sie sehr auf ein beständliches
an die Universität richten. In München ist
allein Vordrängen eingetreten & es muß mit
einem sehr kleinen Ansehen, sondern auf ein be-
wahren, das heißt ein der Anwesenheit der
Rechtswissenschaften in der konstitutionellen Regierung
überprüfen & Vorbereitung für einen dauerhaften
Kontakt, mit dem ich, wenn es keine Zeit
mit Schriften belegen sind, sehr einen gewissen
Verhältnis. Meine Vorstellung ist die Anwesenheit